

Hartridge présente en avant-première sa nouvelle gamme d'équipements de tests «Master» à l'occasion du salon Automechanika de Francfort.

13 septembre 2016

Hartridge est présent au salon Automechanika de Francfort aux côtés de Delphi dans le hall 4, stand C12.

Hartridge développe actuellement une nouvelle gamme d'équipements de tests « Master » conçue spécifiquement pour les ateliers Diesel indépendants du marché de la réparation des systèmes d'injection.

Deux nouveaux prototypes de solutions mobiles et compacts de test d'injecteurs, le **Sabre CRi Master** et le **Toledo HEUi Master** seront exposés au salon et feront l'objet de démonstrations sur le stand.

Hartridge présentera également le nouveau Discovery GMS Master. Il s'agit du banc d'essai traditionnel entrée de gamme à volant moteur d'Hartridge, lancé en 2015, qui équipera la nouvelle boîte à came universelle HK1400, une solution d'essai universelle sur banc pour systèmes EUI et EUP.

Pour reprendre les mots de Simon Quantrell, directeur général de Hartridge :

« Les trois nouvelles machines de la gamme Master font l'objet actuellement de tests sur le terrain dans des ateliers afin de recueillir les avis des clients avant de procéder à la finalisation de leur conception. Les retours que nous pourrions obtenir à l'occasion du salon seront également cruciaux pour nous permettre de mettre au point la meilleure solution possible. »

En développant des solutions toutes marques pour le marché indépendant, Hartridge maintient ses engagements vis-à-vis de ses partenaires fournisseurs d'équipements d'origine (Delphi, Denso et VDO) pour le développement continu de bancs de tests certifiés et officiels permettant de répondre aux plus hauts standards dans le domaine des programmes de réparations approuvés par les fournisseurs première monte.



Hartridge Sabre CRi Master